

Pourquoi les poissons tropicaux sont-ils si colorés ?

Il y a très longtemps, dans un pays chaud, vivaient des poissons sans couleur.

Un jour, un arc-en-ciel s'étendit au-dessus de la mer. Les poissons qui n'avaient encore jamais vu ce genre de phénomène furent intrigués. L'arc-en-ciel, en lui-même était magnifique, il brillait sous la lumière du soleil. Les poissons envieux de la couleur de l'arc en ciel sautèrent hors de l'eau et devinrent transparents dans l'arc-en-ciel. En retombant dans l'eau, chaque poisson eut une couleur qui le différenciait des autres.

Depuis lors, tous les poissons tropicaux eurent une couleur déterminant leur caractère.

